
  

●平成 27年度 全国専門学校リハビリテーション協会 理事会・定例総会 

 

                                   

平成 27 年 7 月 23 日（木）学校法人麻生塾 専門学校麻生リハビリテーション大学校を会

場として平成 27年度全国専門学校リハビリテーション協会理事会・定例総会が開催された。出

席者は、15名（代理出席、委任状出席、オブザーバー含む） 

審議事項、結果は以下のとおり。 

 

■ 第 1 号議案 『平成 26 年度事業報告の件』 

配布資料に基づき、事務局より、平成 26 年度の事業報告がなされ、一同異議無くこれを了承し

た。 

■ 第 2 号議案 『平成 26 年度収支報告の件』 

配布資料に基づき、事務局より、平成 26 年度の収支報告がなされた後、監事 前鼻 先生（学校

法人西野学園 理事長）より 26 年度の会計監査の結果について、「適正である」と承認頂いた報

告が行われ、一同異議無くこれを了承した。 

■ 第 3 号議案 『平成 27 年度事業計画（案）の件』 

配布資料に基づき、事務局より、平成 27 年度の事業計画(案)についての説明が行われ、審議の

結果、一同これを承認した。 

 その後、大本先生（学校法人こおりやま東都学園代表理事専務）より文科省東日本大震災から

の復興を担う専門人材育成支援事業の趣旨説明を頂いた。 

まだ、採択が決定していない為、採択が決定次第、会員校へ連絡し、事務局と運用方法について

検討していく。方向性としては、運営委員会や情報交換会等で実務者を集め、意見を募り検討し

ていく。案として、すでに成果物があるため、汎用性があるものになるよう、興味がある学校で

活用して頂き、使い方などの意見を集約する。 

■ 第 4 号議案 『平成 27 年度収支予算（案）の件』 

配布資料に基づき、事務局より、平成 27 年度の収支予算(案)についての説明が行われ、一同異

議無くこれを了承した。 

■ 第 5 号議案 『学校法人こおりやま東都学園入会の件』 

学校法人こおりやま東都学園より、全国専門学校リハビリテーション協会への入会届が提出され

た。入会を一同異議無く、了承した。 

■ 第 6 号議案 『役員改選の件』 

福田会長より、本会役員任期（一期 2 年）が満了し、本総会において役員改選が必要である旨

の説明が行われた。学校法人北杜学園の代表者変更に伴い、現在、監事が 1 名不在の状況であ

った。そこで、福田会長より本会の総会に毎回ご出席頂いている学校法人青照学舎の竹村照章理

事長を監事に就任して頂いてはどうかとの提案がなされた。 

出席会員より、竹村先生の監事就任以外は、現役員の再任の提案がなされ審議の結果、一同異議

無くこれを承認した。 


